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Pulso de San LuisNo acabaron rehabilitación de guarderíaPulso de San LuisLa Jefa del
departamento de Guarderías de la delegación del IMSS, Magdalena Acosta Camarillo, indicó
que se tomó esta determinación debido a que la afluencia de los pequeños baja hasta en un
50% por la temporada decembrina. Señaló que las ...
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;usg=AFQjCNE6KyNczwTy8G7ylVSO_6pNft_M_A&amp;url=http://pulsoslp.com.mx/2014/01/08/no-acabaron-rehabilitacion-de-guarderia/

